



交通安全を願い続けて

関口 博さん (皆谷)

関口さん (前列中央)

私

は、前交通安全協会支部役員の方にお誘いを受けたことをきっかけに交通安全協会に加入しました。その際に活動内容を聞き、とても興味を持ち加入しましたが、仕事をしながらの活動だったため、時間が合わず中々参加できずにいました。

その後、会社を定年退職し臨時職員として総務課に所属しました。村長の運転手として務める傍ら、交通安全の事務もさせていただき、交通安全協会支部役員の方々の協力もあり職務を全うすることができました。

現在では積極的に活動にも参加し、村の交通安全を守るため日々努めております。今では死亡事故件が0件と推移しておりますが、いつ起こるか分からない死亡事故に対し交通安全に対する啓発活動などで交通事故を1件でも減らし、警察とともに安全・安心な東秩父村にしていければと願っております。

また、現状として、支部役員の高齢化や新規加入者が見つからないこと、村内各企業や個人の賛助協力が減少しており、支部活動に支障が出てきていることが課題となっています。これらを改善していくためにも、交通安全にかかわる団体の見直しを考えていかなければいけないと考えています。



趣味を通じて演歌歌手に

私は歌が好きで、若い時にグループサウンドに憧れ同級生4人とバンドを組み、手習いで音楽活動をしていました。カラオケブームが各地区で起こると、地元の歌好き仲間が集い、母も加わり週に一度歌い合い、おしゃべりを楽しんでいました。

その影響で、歌を歌ってみたいとお誘いをいただき、ステージに参加したことを機に、各発表会やテレビ番組に出場、それをきっかけにして作詞作曲家のレッスンに通うようになりました。

その中で歌手へのお話をいただき、令和4年9月に日本クラウン株式会社より、松坂ひろしとして「俺のつくし花」でデビューをしました。新型コロナウイルス感染症の渦中だったこともあり、活動もできず厳しい状況が続きましたが、お店に挨拶をかねて歌わせていただきながらの活動をしていました。テレビ番組BS12を中心に埼玉会館や上野まつり不忍池野外コンサートにも出演し、最近では、BS12「あなたに届ける音楽会」に出演、放送されました。

今後も、私の歌を全国の歌仲間に向けていきたいと思っています。